

Ils avaient disparu en 1980 à Beyrouth-Ovest

L'aide du chef de l'état sollicitée en faveur de deux journalistes italiens

La famille de deux journalistes italiens, disparus en septembre 1980 à Beyrouth, est arrivée hier au Liban afin de demander l'aide du président Amine Gémayel pour les retrouver.

Les deux journalistes, indépendants, M. Italo Toni et Mme Graziella de Palo, étaient arrivés à Beyrouth sans visa par Damas, à l'invitation de l'OLP, le 24 août 1980. Logés dans un hôtel dans le secteur ouest de Beyrouth, ils devaient disparaître une semaine plus tard et, malgré de nombreuses recherches, la famille n'a plus jamais retrouvé leur trace.

La mère et le frère de la jeune journaliste, ainsi que trois journalistes italiens membres d'un "Comité pour la défense des collègues disparus au Liban" sont arrivés à Beyrouth, dimanche, afin de réactiver les recherches. Au cours d'une conférence de presse tenue mardi, Mme Renata de Palo a indiqué qu'elle était porteuse d'un message du président de la République italienne, M. Sandro Pertini, pour M. Gémayel.

"Malgré la grande tragédie vécue par le Liban, je ne peux oublier ma tragédie personnelle", a-t-elle affirmé, avant d'ajouter quelle espérait; "maintenant que la situation a changé, que le gouvernement allait utiliser toute son autorité pour retrouver les deux journalistes disparus".

Le Reveil, 26 01 1983